

La Galerie Verte

LA NATURE AUTREMENT

J'imagine que vous avez des plantes chez vous, de belles plantes en pot, ficus ou autres palmiers qui attendent mollement d'être déplacées ou arrosées ? Aïe aïe aïe ! Terriblement 20^{ème} siècle tout ça... Sachez qu'il vous reste une chance de ne pas être totalement has been si vous courez vite à la Galerie Verte admirer les créations d'Amaury Gallon.

Car Amaury Gallon est un drôle de garçon. A 28 ans, il explore depuis dix ans les frontières de la botanique, en proposant des créations innovantes, mystérieuses et éco responsables. Il suit une formation horticole avant de se perfectionner en paysage puis intègre l'agence AEP, au sein de laquelle il remporte la victoire d'Or du paysage 2009.

Chaque saison Amaury propose une nouvelle collection de jardins suspendus et autres murs végétaux. Cette saison, il installe ses Jardins de Babylone à la Galerie Verte, premier lieu dédié aux tendances du design végétal. Il est vrai que depuis quelques années

les jardins ou cadres végétaux verticaux ont fait leur apparition dans les magazines déco, et dans quelques boutiques design. Le show room, à travers de nombreuses créations, nous offre une synthèse des dernières avancées dans le domaine.

Ici, on croise des oeuvres franchement bluffantes comme l'aéroponie : des plantes ne vivant que grâce à quelques frugales brumisations, ou l'ultraponie : sortes de fleurs emprisonnées dans des bulles de verre, nourries par de l'eau ionisée nébulisée. Alors ne me demandez pas comment ça marche : allez voir !

“ IL PROPOSE DES CRÉATIONS INNOVANTES, MYSTÉRIEUSES ET ÉCO RESPONSABLES ”

Les créations d'Amaury Gallon tranchent avec l'esthétique parfois utilitaire de ce type d'œuvre. En effet, difficile d'allier beauté et installation hydraulique, tout le monde n'a pas envie de vivre dans une succursale de Truffaut... Les Jardins de Babylone s'ils sont une réussite artistique n'en restent pas moins une



prouesse technique. Les œuvres d'Amaury sont des murs de plantes allant de quelques décimètres à plusieurs centaines de mètres carrés, ils peuvent donc aussi avoir un format classique : « *L'homme peut intégrer l'Art et la Nature dans sa vie grâce à des créations sur mesure* », souligne-t-il.

Il a même conçu des murs nourriciers ou aromatiques, autoportants, sortes d'adaptation post-moderne du jardin urbain. Le concept ? Une composition de plantes comestibles ou un bouquet de plantes assainissantes, censées purifier l'air. La galerie Verte fait également une belle place aux créations indoor, farfelues et/ou exotiques, comme le Membuka, qui signifie en indonésien « ouverture ». Conçue

avec des plantes asiatiques, cette création propose un mur ouvert de « fenêtres » dans lesquelles peuvent être insérés un four, un lave-vaisselle ou des étagères...

Bref et pour résumer, aujourd'hui les plantes c'est où vous voulez, comme vous voulez, en murs, en étagères ou en bouteille !

La Galerie Verte

6 rue des Jeûneurs

Tel. 01 40 41 90 40

Ouvert du lundi au samedi de 9h30 à 13h30 (sur rdv) et de 14h30 à 19h.

<http://www.jardinsdebabylone.fr>